

الجريدة بنور الحسين عليه السلام

DINOOUR *Al-Hussein*

Le Journal de la Communauté Musulmane **8^{ème} année**

تهدى هذه الجريدة الى روح
المرحومة اسمت بهبهاني والدة
صادق بهبهاني . الفاتحة الى
روحها

Lire Fatiha en la
mémoire de la défunte
Assamatte Bahbahani

Journal mensuel d'information et de recherche islamique publié au Cameroun

www.islamvictime.com

عدد 71
No 71

اقرأ و ساعد على القراءة كل شهر
Novembre/décembre 2018/1440



**Le 17 Rabiul Awal,
un homme naquit...**



Pour soutenir ou encourager ce travail, écrivez
nous à

لدعم نشر هذه المجلة يرجى الاتصال ب
revuebinour@gmail.com
WhatsApp:00237670227910

Si vous désirez recevoir
gratuitement des livres islamique, bien
vouloir nous contacter



Autorisation de publication N°: 503/2015/RDJ/C19/SAAJP
Directeur de publication: CHANGAM Ali Bernard



Célébrons dont la naissance de ce Grand homme!!!!

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ وَالصَّلَاةُ وَالسَّلَامُ عَلَي سَيِّدِنَا مُحَمَّدٍ وَآلِهِ الطَّاهِرِينَ

Par Ali Bernard CHANGAM

C'est le 17 du mois de Rabî' al-awwal, en l'an 569 (-53 de l'hégire) qu'est né le Prophète Muhammad. Il est difficile d'exprimer par des mots ce que signifie la venue au monde du Prophète. Muhammad était grand par sa lignée. Il était grand par la beauté de son aspect et par la majesté de son caractère. Il était grand par la grandeur de son message éternel. Il a dit : "Dieu a choisi parmi les descendants d'Abraham Ismaël, et il a choisi parmi les descendants d'Ismaël les enfants de Kinâna, et il a choisi parmi les enfants de Kinâna Quraysh, et il a choisi parmi les Quraysh les enfants de Hâshim, et il m'a choisi parmi les enfants de Hâshim." Dieu a embelli l'aspect physique du Prophète. Quand il souriait, sa bouche présentait des perles blanches. Ses yeux étaient noirs et le timbre de sa voix était profond. Anas Ibn Mâlik a dit : "Je n'ai pas touché de soie ou de velours plus doux que la paume du Messenger de Dieu, et je n'ai jamais senti d'odeur ou de transpiration meilleures que celles du Messenger de Dieu."

Le prophète de l'Islam ne commandait pas les gens seulement par sa parole, de faire de bonnes et honnêtes actions, mais il leur donnait un exemple de bonté et d'honnêteté par ses propres actions. Sa conduite constituait l'image parfaite de l'éducation islamique.

Le Prophète était d'une très vive sagacité d'esprit, d'une très grande éloquence. Le Prophète avait le meilleur caractère. Le Coran affirme : "Et tu es certes d'un caractère éminent " (68,4)

"Certes, un Messenger pris parmi vous, est venu à vous, auquel pèsent lourd les difficultés que vous subissez, qui est plein de sollicitude pour vous, qui est compatissant et miséricordieux envers les croyants. " (9,128)

Le Prophète était le plus juste des hommes. Le Prophète était le plus courageux des hommes. L'Imâm Ali affirma : "Au plus fort du combat, lorsque les prunelles des yeux devenaient rouges, nous cherchions protection auprès du Messenger de Dieu. Aucun d'entre nous n'était plus proche de l'ennemi."

Le Prophète était le plus généreux des hommes, plus généreux que le vent qui apporte la pluie. Il donnait sans craindre la pauvreté. Safwân Ibn Umayya a déclaré : "Le Prophète m'a donné ce qu'il m'a donné alors qu'il était l'être que je haïssais le plus. Il n'a cessé de me faire des dons jusqu'à ce qu'il devînt l'être que j'aime le plus. Je témoigne certes que seule l'âme d'un Prophète peut atteindre un tel degré de bonté." Le Prophète se montrait

ainsi généreux en vue de plaire à Dieu. Il donnait tantôt aux pauvres, tantôt pour la cause de l'Islam, tantôt pour se concilier les cœurs de ceux dont la foi était faible.

Le Prophète était le plus doux des hommes envers ses proches. Il aimait d'un amour profondément humain ses épouses. Il disait : " Appartenant à votre monde, m'ont été rendus agréables les femmes et le parfum, et on a mis ma consolation dans la prière." L'amour qu'il portait à ses enfants lui fit dire lorsque son fils Ibrâhîm mourut : "Le coeur est attristé, les yeux versent des larmes. Et nous sommes certes tristes de nous voir séparés de toi, ô Ibrâhîm." Il pria un jour, et son petit-fils Hassan se jucha sur son dos alors qu'il était prosterné. La prosternation se prolongea. Interrogé par l'un de ses compagnons, il dit : "Mon enfant est monté sur mon dos. J'ai détesté de le bousculer." Lorsqu'il entendait les pleurs d'un enfant, il allégeait la prière par miséricorde pour l'enfant et sa mère. Sa miséricorde s'étendait aux animaux. Il affirmait ainsi que le bien que l'on fait à tout être vivant comprend une récompense. Un jour, en expédition, des compagnons prirent deux poussins d'un passereau. La mère des oisillons vint en volant au-dessus de ses poussins.

Lorsque le Prophète vit cela, il dit : "Qui donc a terrifié cet oiseau en prenant ses petits. Rendez-lui ses petits."

Cela se passait bien avant que ne soient fondées en Europe et ailleurs les sociétés protectrices des animaux.

Le Prophète était le plus modeste des hommes. Il n'aimait pas qu'on se lève pour lui. Ce fut un model pour toutes les générations. Alphonse de LAMARTINE, grand penseur occidental disait: « Philosophe, orateur, apôtre, législateur, guerrier, conquérant d'idées, restaurateur de l'esprit humain, révélateur de dogmes rationnels d'un culte sans images, fondateur de vingt empires terrestres et d'un empire spirituel, voilà Mahomet ! A toutes les échelles où l'on mesure la grandeur humaine, quel homme fut plus grand ? » .

Célébrons dont la naissance de ce Grand homme!!!!

L'imam Reza (as) disait:

« Ô fils de Shabîb, si tu es en train de pleurer pour quelque chose, alors pleure sur mon aïeul al Hussein fils de Alî fils d'Abû Tâleb (p) car il(p) a été égorgé comme un bœuf.

Avec lui, ont été tués dix huit membres de sa famille qui n'avaient pas d'égaux sur terre. Les sept cieux et les terres ont pleuré...



« Il s'est plaint à moi en me disant que tu l'affamais et que tu l'épuisais »

Les miracles du Prophète (saw) concernant les animaux sont tous aussi impressionnants les uns que les autres. Des animaux qui le saluent, qui lui parlent, qui se prosternent devant lui ou encore qui se plaignent auprès de lui au sujet de leur maître... Bref, que de beaux récits bouleversants !

Nous en évoquerons une, par le biais de l'ouvrage « Les miracles du Prophète » écrit par l'éminent savant Ibn Kathir .



Un autre chameau, quant à lui, s'est plaint à l'Envoyé d'Allah (sawa) du mauvais traitement de son maître. Ce miracle est tout aussi impressionnant car le chameau a reconnu le Prophète (sawa), il s'est approché de lui afin de se plaindre et il en espérait un réconfort, car le Messager d'Allah (sawa) était reconnu pour son comportement exemplaire et donc sa douceur, sa compréhension et son grand cœur.

C'est ainsi que Ahmed ibn Hambal rapporte que 'Abd Allah ibn Ja'far a dit : « Un jour, l'Envoyé d'Allah (sawa) me fit monter en croupe et me tient des propos que je ne devais divulguer à personne. Quand l'Envoyé d'Allah (sawa) allait faire ses besoins, il se dissimulait derrière un monticule ou dans une palmeraie. Un jour, il entra dans une palmeraie appartenant à un Auxiliaire Médinois quand soudain un chameau vint à lui en blatérant et en pleurant. L'Envoyé d'Allah (saw) lui flatta la bosse et l'encolure et le chameau se calma. « Qui est le propriétaire de ce chameau ? » demanda le Prophète (saw). Un jeune Médinois dit : « Ce chameau m'appartient, ô Envoyé d'Allah ! – Ne crains-tu pas Allah dans ton comportement avec cet animal qu'Allah a mis en ta possession ? » lui demanda l'Envoyé d'Allah. « Il s'est plaint à moi en me disant que tu l'affamais et que tu l'épuisais. »

Ce miracle met en évidence le fait que ce chameau savait que l'Envoyé d'Allah (saw) pouvait arranger sa situation. De plus, ce récit met en lumière la grande compassion et la douceur du Prophète (saw), tant avec les hommes qu'avec les animaux.

Le calendrier musulman

Le calendrier musulman définit l'ère musulmane dont l'origine, 1er jour de l'an 1 (Hégire), correspond au vendredi 16 juillet 622 julien.

C'est un calendrier de type lunaire. Les années sont de 12 mois. Le cycle lunaire des musulmans est de 30 ans.

Il comporte 19 années communes de 354 jours et 11 années abondantes de 355 jours. D'une année à l'autre le début de l'année musulmane se décale donc de 10 à 12 jours par rapport aux saisons (en moyenne de 10.875523... jours par an). A l'intérieur d'un cycle les années abondantes sont les années numérotées 2, 5, 7, 10, 13, 16, 18, 21, 24, 26, 29.

Le cycle actuel a commencé le 1 Mouharram de l'an 1411 de l'ère musulmane qui correspond au mardi 24 juillet 1990. Les mois sont d'une durée de 30 et 29 jours alternativement, le premier mois de l'année étant de 30 jours et le dernier de 29 jours (année commune) ou 30 jours (année abondante). La durée moyenne du mois (29,530556 jours) est voisine de celle de la lunaison.

	<u>Nom des mois</u>	<u>Nombre de jours</u>
1	Mouharram	30 jours
2	Safar	29 jours
3	Rabi'-oul-Aououal	30 jours
4	Rabi'-out-Tani	29 jours
5	Djoudada-l-Oula	30 jours
6	Djoudada-t-Tania	29 jours
7	Radjab	30 jours
8	Cha'ban	29 jours
9	Ramadam	30 jours
10	Chaououal	29 jours
11	Dou-l-Qa'da	30 jours
12	Dou-l-Hidjja	29 ou 30 jours

Le calendrier musulman présenté ici est théorique et le premier mois est Mouharam.

Il existe d'autres variantes utilisant une chronologie différente. La date origine est parfois fixée au 15 juillet 622 ; selon certains auteurs la 15ème année du cycle lunaire est abondante et la 16ème commune.

Il arrive aussi que pour la détermination des fêtes religieuses, le début du mois soit défini par l'observation du premier croissant de lune suivant la nouvelle lune. Les calendriers sont alors locaux et dépendent des conditions d'observation.

Le calendrier islamique commence à partir de l'hégire du prophète de l'islam. Tous les historiens sont unanimes que l'hégire du prophète eu lieu pas au mois de Mouharam mais au mois de Rabiul Awal. Ibn Ishâq (704-767) auteur de la plus ancienne sirâ, biographie sur le Prophète, dit que l'hégire du prophète eu lieu le lundi 12 rabiul Awal qui correspondrait au 24 septembre 622.

C'est Omar ibn Khatab qui après la mort du prophète ramena le premier mois du calendrier à Muharam afin de perpétué une tradition pré islamique selon certains. Et selon certains se sont les calife Omeyyade qui le ramena à Muharam afin d'occulté le martyr de l'imam Hussein (as).



Recommandations de l'Imam Jaa'far as-Sadiq (Psl)

Alors âgé de quatre-vingt quatorze ans, 'Unwan al-Basri raconte : « J'ai fréquenté Mālik ibn Anas durant des années. Cependant lorsque Ja'far ibn Mohammad (Psl) est arrivé à Médine, j'ai tenté d'apprendre chez lui, comme j'apprenais chez Mālik. Or il me dit un jour : « Je suis un homme très occupé et j'ai des invocations à faire à chaque moment du jour et de la nuit. Ne me distrais pas, continues de fréquenter Mālik et d'apprendre chez lui comme tu le faisais auparavant ».

Affligé par ces paroles, je suis sorti de chez lui en me disant : S'il avait auguré du bien en moi, il ne m'aurait pas empêché de le fréquenter et d'apprendre chez lui. J'entrai dans le mausolée du Prophète (Pslf) et je le saluai. Le lendemain, j'entrai à l'intérieur de sa tombe, dans al-Rawda (une ancienne partie du mausolée du Prophète (Pslf), datant de son époque) où je fis une prière de deux rak'ah et je dis : « Ô Allâh, ô Allâh, je Te Supplie d'attendrir le cœur de Ja'far ibn Mohammad envers moi, ce qui m'aidera à me diriger sur Ta Voie droite ».

Je rentrai triste et je n'allai plus chez Mālik à cause de l'amour pour Ja'far ibn Mohammad qui me saisissait. Je ne sortis plus de chez moi que pour les prières obligatoires. Toutefois, je perdis patience. Le cœur oppressé, je mis mes chaussures et m'enveloppai de mon manteau.

Après la prière de l'après-midi, je pris le chemin de la maison de Ja'far, et arrivé devant la porte, je demandai la permission d'entrer. Son serviteur sortit et me demanda : « Que désires-tu ? ». Je dis : « Saluer le chérif » (descendant du prophète ; ici il s'agit de l'Imâm Sâdeq (Psl)). Il me répliqua : « Il est en train de faire la prière ». Je m'assis en face de sa porte.

Je patientai un peu, alors le serviteur ressortit en disant : « Entre, avec les bénédictions d'Allâh ! ». J'entrai et saluai l'Imâm (Psl). Il me rendit mon Salam et me dit : « Assieds-toi ! Qu'Allâh te pardonne ! ». Je me suis assis. Il garda longtemps le silence, puis il leva la tête pour me demander mon surnom (afin de connaître le nom de mon enfant ; car il était coutumier à l'époque d'appeler les pères en tant que père de leur fils aîné). Je lui répondis : « Abū Abdallâh (le père d'Abdallâh) ». Il pria pour moi en ajoutant cette formule de politesse : « Qu'Allah t'assure ce surnom (« Qu'Allâh garde ton enfant » ou « que tu mérites ce surnom ») ». Je me dis : pour cette visite, seule cette prière suffit déjà amplement.

Je dis : « Ô Abū Abdallah ! Conseille-moi ! ». Il me dit : « Je te recommande neuf choses : ce sont mes

recommandations destinées à ceux qui cherchent le chemin qui les conduira à Allâh, et j'invoque Allâh afin qu'Il t'en facilite la pratique. Trois d'entre elles concernent l'ascèse spirituelle, trois autres la clémence et les trois dernières le savoir. Prend sérieusement garde à ne pas les négliger ».

'Unwan dit : je préparerai mon cœur pour bien saisir tout ce que l'Imâm allait me dire, puis l'Imâm dit : « Évite de manger sans appétit, car cela engendre la sottise et la stupidité, ne

mange que lorsque tu a faim et lorsque tu manges ; mange de ce qui est halal (licite) et cite le nom d'Allâh tout en te rappelant ce hadith du Prophète Mohammad (Pslf) :

« L'homme n'a point rempli un récipient aussi détestable que son ventre. Toutefois, par nécessité, il faudra réserver un tiers du ventre pour le solide, un tiers pour l'eau et un tiers pour l'air ». Pour les trois recommandations qui concernent la clémence : à celui qui te dit : « Si tu dis un, tu entendra dix », réponds : « Si tu dis dix, tu n'entendras même pas

un ! ». A celui qui t'injurie, réponds comme suit : « Si tu dis la vérité, qu'Allâh me pardonne et si tu es un menteur, qu'Allâh te pardonne ». Celui qui te « gratifie » avec des insultes, gratifie-le avec la bienveillance et le respect. Quant au savoir : demande aux savants tout ce que tu ignores, évite de les indisposer par des questions embarrassantes ou faites pour les éprouver, évite d'agir selon ton propre avis dans les questions de la charia, use de prudence dans tout ce à quoi tu as accès, évite d'émettre un jugement comme si tu fuyais devant un lion et ne fais pas de ton cou un pont en émettant des fatwas dans les domaines religieux. Maintenant lève-toi et pars. Dès lors que je viens de te donner ces conseils, ne gâche pas mon invocation, parce que je suis un homme soigneux envers moi-même et très précis en ce qui concerne mon temps »



le chemin de la perfection

La science dans le coran: Mouvement Réduit de Nuit

"[C'est Lui le] Fendeur de l'aube, Il a fait de la nuit une phase de repos ; le Soleil et la Lune pour mesurer le temps. Voilà l'ordre conçu par le Tout-Puissant, l'Omniscient". (Coran, 6 : 96)

Le mot arabe sakan, qui apparaît dans le verset en langue arabe, signifie "se reposer, repos, se retirer pour se reposer, temps de faire une pause". Comme l'a indiqué Dieu, la nuit est le moment durant lequel les êtres humains se reposent. L'hormone mélatonine, sécrétée la nuit, prépare le corps à dormir en ralentissant les mouvements physiques des gens, les rendant endormis et fatigués, fonctionnant ainsi comme un tranquillisant naturel, qui soulage les esprits.⁰ Durant le sommeil, les battements du cœur et les rythmes de la respiration ralentissent et la pression sanguine tombe. Au matin, la production d'hormones s'arrête et le corps est stimulé pour se réveiller.¹

Le sommeil permet en même temps aux muscles et aux tissus du corps de se réparer et au corps de remplacer les cellules vieilles ou les cellules mortes. Etant donné que la dépense énergétique est réduite à ce moment-là, le corps stocke de l'énergie pendant toute la nuit. Certains produits chimiques vitaux pour le système immunitaire et le développement des hormones sont sécrétés aussi durant le sommeil.²

Dans le cas où les gens n'ont pas eu suffisamment de sommeil, alors le système immunitaire est très vite affecté et le corps prédisposé à être malade. Si les gens ne parviennent pas à dormir pendant deux nuits, il devient difficile pour eux de se con-

centrer et leur niveau d'erreur augmente. S'ils sont privés de sommeil durant trois nuits de suite, ils commenceront à avoir des hallucinations et auront des difficultés à réfléchir logiquement.³



La nuit est un temps fait pour se reposer aussi bien pour les êtres humains que pour les autres êtres vivants. Cette situation mentionnée par Dieu dans le verset "Il a fait de la nuit une phase de repos", indique un fait qui ne peut être observé à l'oeil nu. De nom-

breuses activités qui ont lieu le jour, ralentissent et ont un temps de repos la nuit.

En ce qui concerne les plantes, par exemple, la transpiration des feuilles et la photosynthèse commencent à augmenter au lever du Soleil. Dans l'après-midi, la situation est inversée.

En d'autres mots, la photosynthèse ralentit et la respiration augmente étant donné que la transpiration est accélérée quand la température monte. La nuit, comme la température baisse, la transpiration diminue et les plantes se reposent.

Beaucoup de plantes mourraient si une seule nuit faisait défaut. De ce point de vue, la nuit signifie repos et revigoration pour les plantes, tout comme pour les êtres humains.⁴

Le mouvement au niveau moléculaire diminue aussi la nuit. Les radiations émises par le Soleil, pendant la journée activent les atomes et les molécules dans l'atmosphère terrestre et font qu'ils atteignent des niveaux énergétiques plus élevés. Lorsque tombe la nuit, les atomes et les molécules tombent à des niveaux énergétiques plus bas et commencent à dégager des radiations.¹⁸⁵

Ces faits, sont en toute probabilité, indiqués dans la sourate al-An'am [Les Bestiaux], verset 96 et révèlent un autre des innombrables miracles du Coran. (Dieu sait mieux)

0. "Melatoning the Growth Hormone", Health Journal, www.bodyandfitness.com/Beauty/Anti-Aging/melatonin1.htm

1. "Melatonin", www.stenlake.com.au/ShowDocument.asp?DocumentId=53

2. Dr William H. Philpott, M.D. et Sharon Taplin, "Therapeutic Sleep", www.magneticjewelryoriginals.com/thersleep.html

3. Marshall Brain, "How Sleep Works", <http://fitness.howstuffworks.com/sleep.htm?printable=1>

4. "Light, Temperature and Humidity", Texas Agricultural Extension Service, Texas A&M University System College Station, Texas, <http://aggie-horticulture.tamu.edu/greenhouse/nursery/guides/ornamentals/light.html>

185. "Night-time on Venus", du 18 janvier 2001, <http://beta.physicsweb.org/article/news/5/1/10>

انطلاق المهرجان السنوي الأول الخاص بقارة أفريقيا في العتبة الحسينية المقدسة.

برعاية المتولي الشرعي للعتبة الحسينية المقدسة سماحة الشيخ عبد المهدي الكربلائي دام عزه وبحضور علمائي وبمشاركة ثمانى دول من قارة أفريقيا، أقام معهد وارث الأنبياء (عليه السلام) لإعداد المبلغين مهرجانه السنوي الأول الخاص بهذه القارة.

وقال الشيخ أحمد العاملي مدير معهد وارث الأنبياء لموقع مجموعة قنوات كربلاء الفضائية الالكترونية: "إنهم شرعوا هذا العام لإقامة المهرجان بنسخته الأولى تحت شعار رسالة الحسين (عليه السلام)، ليحمل الأخوة الأعزاء ممن يفد الى تجمع الأربعين المليونى بعضا من رسالة سيد الشهداء (عليه السلام) الى بلاده". وأضاف العاملي إن المهرجان يهدف الى إيصال رسالة الإمام الحسين (عليه السلام) الى القارة السمراء مستفيدا من توافد بعض سكانها الى كربلاء الأحرار في الزيارة الأربعينية ليتواصلوا فيما بينهم حاملين قبسا من نوره الوضاء معهم.

وتقدم أنس شعيب من نيجيريا بالشكر الجزيل للعتبة الحسينية المقدسة لإعطائهم الدروس التي تزودهم بمعلومات قيمة كي يحملوها ويبلغوها في بلدانهم وليعرفوا الناس على مدرسة أهل البيت عليهم السلام.

تحرير/ محمد التميمي / كربلاء المقدسة.
المراسل / كرار الوزني / كربلاء المقدسة.



S'acquitter de responsabilités

قَالَ اجْعَلْنِي عَلَى خَزَائِنِ الْأَرْضِ إِنِّي حَفِيظٌ عَلِيمٌ

Et [Yūsuf] dit:

«Assigne-moi les dépôts du territoire: je suis bon gardien et connaisseur».

(Sūrat Yūsuf No.12, Āyat 55)

Quand le roi d’Egypte annonçait à Nabī Youssouf (a) qu’il souhaiterait le nommer à un poste clé afin qu’il puisse le guider à mieux diriger le pays, Nabī Youssouf saisit l’opportunité. Sa perspicacité et sa sincérité sont évidentes dans sa réponse. Il suggère un poste spécifique pour lui-même et met en avant ses qualités pour prouver qu’il est fait pour ce travail. Il lui propose de l’assigner à la gestion des réserves dans lesquelles seront stockés les récoltes des agriculteurs. Il gèrera celles-ci de telle sorte qu’il resterait assez de nourriture pour les sept années où il n’y aurait pas de récoltes, comme le prédisait le rêve du roi. Il endossa ainsi cette lourde responsabilité.

Cette brève réponse de Nabī Youssouf (a) comprend de multiples leçons pour nous:

1. Reconnaître ce qui ne va pas et ce qui doit être amélioré - Nabī Youssouf était parfaitement conscient des facteurs économiques qui avaient conduit à l’oppression du peuple. La société avait besoin d’un nettoyage financier et maintenant que l’occasion s’était présentée, il s’empressa de présenter sa candidature. Il s’efforcera d’éradiquer la discrimination présente dans la société et de rétablir les droits des opprimés.

2. Être conscient de ses capacités personnelles - Quand une personne connaît ses propres capacités, il devient plus facile de les orienter vers un travail approprié. Nabī Youssouf savait qu’il pouvait mener à bien cette responsabilité de gestionnaire des réserves et il n’hésita pas à le faire savoir.

3. Ne pas craindre le dur labeur - Nabī Yūsuf était disposé à entreprendre la lourde tâche d’organiser la gestion des réserves pendant la période d’abondance pour préparer les années de disette à venir. Il sera amené à encourager le peuple à cultiver davantage et à consommer modérément leurs récoltes afin de les stocker, mais également à administrer la totalité des ressources du pays. Cela nécessiterait beaucoup de travail et lui demanderait d’endosser de nombreuses responsabilités. Mais pour plaire à Allah, il tenait à servir son peuple et n’allait pas passer à côté de cette opportunité.

4. S’autopromouvoir- Il n’est pas approprié qu’une personne chante ses propres louanges. Cependant, certaines situations exigent qu’une personne se présente et mette en avant ses qualités exceptionnelles, pour un objectif plus important que sa propre personne. Cela permet aux autres de le connaître et de tirer profit de ce qu’il a à offrir. Nabī Youssouf explique qu’il sera l’homme de la situation car il est digne de confiance et qu’il gèrera bien les réserves. Il en est également parfaitement connaisseur. Selon le Tafsīr Namūne quand il a été demandé à Imam al-Sādiq (a) s’il était autorisé de faire des éloges de soi il répondit : Oui, si cela est nécessaire. N’avez-vous pas écouté les paroles de Youssouf ‘Assigne-moi les dépôts du territoire: je suis bon gardien et connaisseur (Q 12:55)’ et les mots d’‘Abdous Sālīh [Nabī Houūd], ‘je suis pour vous un conseiller digne de confiance (Q 7:68)’ (traduit de l’Anglais)

Ce verset montre également qu’il n’y a pas de mal à convoiter une position élevée. Imam al-Sādiq (a) s’en servit pour dissuader un groupe de personnes devenues ascètes et qui encourageaient les autres à les rejoindre. Il leur demanda: Dites-moi ce que vous pensez de Nabī Youssouf qui proposa au Roi d’Egypte ‘Assigne-moi les dépôts du territoire...’ Et il accéda à une position qui lui permit de contrôler les terres du Roi et celles avoisinantes jusqu’au Yémen, et pourtant je n’ai entendu personne contester cela?

Que ce verset nous rappelle la nécessité de nous rendre compte de tout le bien que nous pouvons apporter à la société et de saisir l’occasion quand elle se présente. Cela pourrait être notre vocation et avoir un impact énorme sur ceux qui nous entourent, comme cela a été le cas dans la vie de Nabī Youssouf.

Sources: Āyatullāh Nāsir Makārim Shirāzī (Ed.), Tafsīr-e Namūneh; Agha Muhsin Qarā’atī, Tafsīr-e Nūr; Agha H. M. M. Pūya Yazdī and S. V. Mir Ahmed Ali, The Holy

L'imam Ali (as) parle de l'époque de l'imam Mahdi (aj):

Par le Seigneur de Mohammad sawas, les enfants joueront avec les serpents et les scorpions, sans qu'il ne leur soit fait quelque mal. Le mal disparaîtra, restera le bien. Les hommes planteront quelques graines, Allah leur rendra de 7 à 700 fois plus (...)

Le Prophete Muhammad (saw) parle de l'imam Mahdi (aj):

"Les êtres des cieux et de la terre le connaîtront ; le Ciel ne gardera pas une seule goutte de ses eaux sans la répandre en une pluie bienfaisante, et la Terre ne laissera pas une seule de ses végétations sans la faire germer ni croître, si bien que les vivants d'alors souhaiteront la résurrection des morts. Elle sera l'œuvre préparée par l'Imâm assisté de ses compagnons, et cette œuvre il l'a d'ores et déjà commencée par ceux qui, de génération en génération, sont les "compagnons de l'Imâm caché"

[Bihâr al-Anwâr, vol. 13, pp. 50-51]

Nahjul Balagha

De l'imam Ali ibn abi talib (as)

إِعْلَمُوا أَنَّ مَلَائِكَةَ أَمْرِكُمُ الدِّينَ ، وَعِصْمَتِكُمُ التَّقْوَى ، وَزِينَتِكُمُ الْأَدَبُ

Sachez que la religion est le guide de vos actes et votre perfection spirituelle est la piété et votre dignité (ornement) est le bon comportement

شرح نهج البلاغة لابن أبي الحديد: ج 20 ص 153

Evènements importants du mois de Rabiul Awal

وَذَكِّرْهُمْ بِأَيِّمِ اللَّهِ ۚ إِنَّ فِي ذَلِكَ لَعَايَاتٍ لِّكُلِّ صَبَّارٍ شَكُورٍ / سورة ابراهيم 5

« ...Et rappelle-leur les jours d'Allah». [les évènements]. Dans tout cela il y a des signes pour tout homme plein d'endurance et de reconnaissance. »

Coran 14/5

17 Rabi' al-Awal/25 novembre 2018

Naissance du Prophète Mohammad (p.s.l), Année de l'éléphant.

Naissance de l'Imam Sadeq (a), 83H.

10 novembre 2018:
Premier Rabiul Awal

Premier Rabi' al-Awal

Nuit où l'Imam Ali (a) a pris la place du Prophète (p.s.l) dans son lit.

Emigration du Prophète (p.s.l) de la Mecque à Médine.

Décès d'Om Mou'minine Zaynab bint Khozayma à Médine, 4 H.

Enterrement du Prophète (p.s.l), 11 H.

Violation du domicile de Fatima (a), 11 H.

Empoisonnement de l'Imam Askari (a), 260 H.

Trois Rabi' al-Awal

Démolition d'al Ka'ba, par ordre de Yazid b. Mu'awiya, 64 H.

Quatre Rabi' al-Awal

Sortie du Prophète (p.s.l) de la grotte Thawr (غار ثور) en direction de Médine, 1 H.

Cinq Rabi' al-Awal

Décès de Soukayna fille de l'Imam Hussein (a), 117 H.

Huit Rabi' al-Awal

Martyre de l'Imam Askari (a), 260 H.

Neuf Rabi' al-Awal

Début de l'Imamat de l'Imam Mahdi (a), 260 H.

Naissance de l'Ayatollah Sayyed Ali Sistāni, 1349 H.

Dix Rabi' al-Awal

Décès du prophète Loth (a)

le mariage du Prophète (p.s.l) avec Khadija (a) (15 ans avant la révélation)

Décès d'Abdel-Motaleb grand-père du Prophète (p.s.l), 8 année de l'éléphant.

Décès de Malek b. Anass, 179 H.

Douze Rabi' al-Awal

Arrivés du Prophète (p.s.l) à Médine, 1 H.

Obligation de la prière, 1 H.

Quinze Rabi' al-Awal

Construction de la Mosquée de Qoba, 1 H.

Seize Rabi' al-Awal

Première prière du Vendredi, 1 H.

Dix-sept Rabi' al-Awal

Naissance du Prophète Mohammad (p.s.l), Année de l'éléphant.

Naissance de l'Imam Sadeq (a), 83H.

Vingt Rabi' al-Awal

Anéantissement de Jālout (Goliath) par le prophète Daoud (a)(David).

Vingt-six Rabi' al-Awal

Signature du traité de paix de l'Imam Hassan (a) avec Mu'awiya, 41 H.

La vie de la communauté

Les chiffres du Arba'ine 2018



Le Arba'ine est la visite spirituelle de l'imam Hussein à Kerbala en Irak le quarantième jour après le Achoura. Cet événement qui se déroule chaque année du mois de Safar depuis plus de 14 siècles, est devenu depuis 2003 après la chute de Saddam Hussein, l'évènement le plus religieux le plus populaire au monde.

Voici les chiffres de cette année 2018 selon Son éminence le haut responsable légitime du saint sanctuaire Al Abbas, Sayeed Ahmed Al Safi, lors du sermon du vendredi du 23 Safar 1440 AH correspondant au 2 Novembre 2018, tenu au saint sanctuaire Husseinite:

Le nombre des processions et comités de services est 10.714 de 25 pays, dont 225 comités de l'extérieur de l'Irak. le nombre des personnes entrant à Kerbala de l'intérieur et extérieur de l'Irak de la période du 7 Safar au 20 Safar minuit, est de 15.322.949 personnes, entrant de cinq axes (Axe Bagdad, Babylone, Najaf, Côté Husseinite et axe route Al Hur qui a été ajouté cette année).

Le nombre de ziyarat par substitution effectuées lors de la ziyarat d'Arbaeen est de 11 751, pour des visiteurs de divers pays inscrit sur le réseau mondial Al Kafeel via la fenêtre de la ziyarat par substitution, et la ziyarat a compris la ziyarat de l'imam Al Hussein (p), la ziyarat de son frère Aba Al Fadl Al Abbas (p), la prière de la ziyarat et la supplication en leurs noms.

96 nationalités présents venant des 5 continents dont 9 camerounais.



REGARD SUR LE MONDE

La Turquie a vivement critiqué mardi 06 novembre les sanctions américaines à l'égard de l'Iran, estimant que ces mesures qualifiées de « dangereuses » menaçaient l'« équilibre » du monde.

« Nous ne trouvons pas que ces sanctions soient bonnes. Pour nous, ces sanctions sont des sanctions qui visent à bouleverser l'équilibre du monde », a déclaré le président turc Recep Tayyip Erdogan.

« Elles sont contraires au droit et à la diplomatie. Nous ne voulons pas vivre dans un monde impérial », a ajouté M. Erdogan qui s'exprimait devant les députés de son parti à Ankara.

Le Premier ministre irakien, Adel Abdel Mahdi s'est rendu le lundi 5 novembre 2018, au siège des Hachd al-Chaabi, où il a eu des entretiens avec le vice-responsable de l'organisation, Abu Mahdi al-Mouhandes ainsi que d'autres leaders et commandants de cette force de mobilisation populaire irakienne.

Adel Abdel Mahdi s'est engagé lors de cette réunion à faire maintenir en place cette organisation et à créer des ressources financières pour la soutenir.

Selon M. Abdel Mahdi, les Hachd avaient été une bénédiction pour le pays et qu'ils avaient réalisé des exploits historiques et aidé la police et les services de sécurité de l'Irak. Il a fustigé les déclarations récentes venant de l'ambassade des États-Unis selon lesquelles les Hachd al-Chaabi seraient des « miliciens chiites ».

Le président iranien Hassan Rohani a averti les Etats-Unis qu'ils regretteront leur décision d'imposer de nouvelles sanctions contre son pays.

« Nous allons dépasser les sanctions américaines et les Etats-Unis les regretteront », a-t-il lancé ce lundi 5 novembre, date de l'entrée en vigueur d'une nouvelle phase de sanctions « les plus draconiennes que les Etats-Unis ont imposées dans leur histoire ».

« Les Etats-Unis devraient savoir qu'ils ne peuvent pas parler avec le peuple iranien avec le langage des menaces, des sanctions et des pressions », a pesté M. Rohani.



Deux femmes musulmanes, Ilhan Omar et Rashida Tlaib, vont faire leur entrée au Congrès américain, une première dans l'histoire des Etats-Unis, après que ces candidats démocrates ont remporté mardi les élections de mi-mandat respectivement dans un district du Minnesota et du Michigan.

Ilhan Omar, 36 ans, d'origine somalienne, a

fait campagne en prônant une assurance-santé pour tous et la gratuité des frais d'études universitaires. Elle sera la première membre du Congrès à porter le voile islamique.

Rashida Tlaib, 42 ans, née à Détroit de parents palestiniens et aînée d'une famille de 14 enfants, s'est appuyée sur la montée du militantisme politique féminin, faisant allusion aux manifestations survenues à travers les Etats-Unis après l'élection de Donald Trump à la présidence en novembre 2016.

« Oui, nous avons marché à l'extérieur du Capitole, mais maintenant nous allons le faire à l'intérieur. Nous arrivons! », a-t-elle écrit mardi sur Twitter.

« On a réussi, ensemble. Merci ! », a tweeté Ilhan Omar, avant d'écrire à l'attention de Rashida Tlaib: « J'ai hâte de siéger avec toi, inshallah. »

ساعدونا على الاستمرار في هذا العمل النبيل و نرحب بمساعدتكم و اقتراحاتكم و
أرائكم الوجيهة في هذا المجال

revuebinour@gmail.com
whatsApp: 00237670227910

Pour lire et télécharger gratuitement les articles et livres islamiques en français, visitez le site:

www.islamvictime.com



عنوان: ص.ب: 7629
جمهورية الكاميرون
هاتف مبي: 00237670227910

Adresse:

Revue Binour

Boite postale:

7629 Bassa Douala

Cameroun

tel: +237 670227910

+237 694035696

Directeur de publication:

Ali CHANGAM

Superviseur de rédaction:

Dr Fadhel Abdulreza

{Ils veulent éteindre de leurs bouches la Lumière de Dieu, alors que Dieu veut absolument parachever Sa Lumière, même si les incroyants détestent cela.} (32/IX)